

Presidente de Azerbaiyán recibió a delegación cubana



**Ambas partes patentizaron el buen nivel de las relaciones bilaterales.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 28 feb (RHC) El presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliev recibió este martes en Bakú, la capital, a la delegación cubana que participará en la Cumbre del Grupo de Contacto del Mnoal, Movimiento de los No Alineados, encabezada por el vicepresidente, Salvador Valdés Mesa.

Durante el encuentro, ambas partes patentizaron el buen nivel de las relaciones bilaterales, así como abordaron temas de interés para los No Alineados y la compleja situación internacional.

La delegación de la mayor isla de las Antillas arribó la víspera a la capital azerbaiyana para participar en la importante reunión, en la cual se tratará acerca de la recuperación post pandemia de la Covid-19.

La cita dará seguimiento a la efectuada, de forma virtual, el 4 de mayo de 2020 bajo el lema de “Unidos contra la Covid-19”, en la que participó el presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

(Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba